
Q）一年間ドミ暮らしを経験してからのアパート生活、暮らしてみてどうですか？ 

A) 個室でしたが、やはりドミは一人暮らしではないので、他の人に合わせて生活していた部分がありま

した。ドミにいるときよりも料理をするようになりました。 

 

Q) お部屋作りにもかなりこだわったとか。 

A) 2 年次からはドミを出てアパート暮らしをすることがわかっていたので、2 ヶ月くらい YouTube な

どで家具を調べて研究しました。最終的には全て家具は IKEA で揃えて、黒を基調に白、黒、木目

のインテリアで統一する思い通りの空間ができました。 

 

Ｑ）一人暮らしを始めて変わったことはありますか？ 

Ａ）ドミに住んでいる時はほとんどレンチンの食事だったのですが、今は調味料も揃えて本格的にやって

います。キッチンが狭いので洗い物が溜まると面倒くさくなる時もありますが、意外にキッチンの油

汚れを落としたりしている時間が好きなことにも気づいた（笑）ので、料理が趣味の一つになってい

ます。 

 

Q）アルバイトはどんなことをしているの？ 

A) 居酒屋や結婚式場、好きなカメラ関係など 3つくらいかけもちしてやっています。 

 

Q) アパートの話じゃないけど、大学生活も折り返し。今後はどんな大学生活を送りたいですか？ 

A) 写真好きの仲間と一緒に写真サークルを立ち上げて活動しています（現在、部員 22名）。“好きなも

のを撮って、好きなことをしよう”をモットーに、季節ごとに写真撮影を兼ねた旅行に出かけている

ので、勉強はもちろん、サークル活動にもますます力を入れていきたいです。2023年度は大学祭（公

翔祭）の実行委員長を務めるので、学生みんなが楽しめる大学祭になるよう企画していきたいと思っ

ています。 

 


